

7/31

チアダンス全国選手権大会の優勝報告会



3月に千葉市の幕張メッセで開催されたチアダンスの全国選手権大会に出場し、見事優勝に輝かれた森口夏希さん(針ヶ谷小5年、写真左)、三浦明愛さん(水谷小5年、写真右)の報告会が行われました。

大会の感想を聞かれると、森口さんは「前回の大会では5位だったので、今回は優勝できて嬉しかったです」と、三浦さんは「みんなで支え合ってできたので、嬉しかったです」と話してくれました。

8/9

陸上自衛隊第1師団第1音楽隊コンサート



キラリ☆ふじみで、練馬駐屯地を拠点に活動する「陸上自衛隊第1師団第1音楽隊」によるコンサートが開催されました。幅広い世代が楽しめる楽曲が披露され、さまざまな音色で観客を魅了しました。

演奏終了後には、市内中学校吹奏楽部の生徒たちと吹奏楽を通じた交流が行われました。生徒たちは隊員から演奏のコツを聞いたり、楽器を使ってアドバイスを実践したりと、とても貴重な時間を過ごしました。

8/26

みずほ台祭り



みずほ台駅西口すずかけ通りで、4年ぶりに「みずほ台祭り」が開催されました。当日は多くの方が来場され、出店会場では入場規制が設けられるほどの大盛況でした。また、ステージでは歌やダンスが披露され、観客を楽しませていました。

来場者からは「久しぶりのお祭りを楽しみにしていました」「雨が降るときもありましたが来てよかったです」との声が聞かれました。

8/30

ダンス世界大会の優勝報告会



7月にアメリカ・カリフォルニア州で開催されたダンスの世界大会で優勝したダンスチーム「VIOLET」所属で市内在住の西村心来さん(富士見台中3年、写真左)、鈴木麻椰さん(高校1年、写真右)の報告会が行われました。

VIOLETは「Showstopper FINAL」ティーンラージジャズ部門で第1位かつ点数ランク最高位のクリスタルを受賞し、部門の総合優勝にも輝かれました。また、「AMERICA LOVES TO DANCE AWARDS」ティーンラージ部門で世界一の称号を手に入れました。